

COMUNICADO

En relación a la denuncia periodística [que da cuenta sobre la falta de flexibilización en los](#) requisitos relacionados a la donación de sangre para que el paciente César Aching Guzmán, [el Hospital](#) Guillermo Almenara, informa lo siguiente:

1. [La operación del paciente](#) Aching Guzmán [programada inicialmente para el día 21 de marzo](#) no se realizó porque las tres unidades de sangre que depositó para dicho efecto eran RH positivo, cuando las que requería el paciente eran RH negativo conforme a su grupo sanguíneo.
2. El tipo de sangre RH negativo es poco común, [solo un 1%](#) de la población [la tiene](#). Este factor limitante ha obligado incluso a la formación de un Club de Donantes de RH negativo que ayuda a cubrir las demandas en estos casos.
- 3.- [Cabe indicar que el Hospital Almenara empleó hace algunos días gran parte de sus reservas, las cuales fueron empleadas durante el primer trasplante de hígado a un paciente con RH negativo.](#)
4. Sin embargo se informa [el Hospital Almenara logró conseguir estas unidades de sangre por lo que nuestro paciente será reprogramado a cirugía en el más breve plazo.](#)